



## ELTERNFORTBILDUNGEN / PARENTS WORKSHOPS

### Montessori Vortragszyklus über das Kind der 1. Entwicklungsstufe im Kinderhaus

#### *Montessori Lecture Cycle about the child of the 1<sup>st</sup> plane of development in the children's house*

Liebe Eltern

Wir freuen uns, Sie zu einem Fortbildungszyklus in der Montessori Pädagogik einzuladen.

Frau Mariza Hefty, AMI Montessori Pädagogin und in Ausbildung zur AMI Montessori Trainerin für Lehrkräfte für das 3-6-jährige Kind, offeriert für unsere Eltern einen online Montessori Workshop Zyklus.

Die Webinare starten jeweils um 19:30 Uhr und dauern ca. 60 – 90 Minuten. Die Vortragsthemen finden Sie untenstehend, eine Anmeldung ist nicht notwendig. Den Teilnahme-Link erhalten Sie im Sekretariat.

Damit wir pünktlich starten können, bitten wir Sie, sich bereits um 19.15 Uhr einzuloggen.

Wir freuen uns auf eine rege Teilnahme und grüssen Sie herzlich

Ihre Rietberg Montessori Schule

*Dear Parents,*

*We are pleased to invite you to a parent education cycle in Montessori pedagogy.*

*Mrs. Mariza Hefty, AMI Montessori educator and in training as an AMI Montessori trainer for teachers for the 3-6-year-old child, offers an online Montessori workshop cycle for our parents.*

*The webinars start at 7.30 pm and last about 60 - 90 minutes. The lecture topics you find below, a registration is not necessary. You can obtain the participation link from the secretariat.*

*So that we can start on time, we would like to ask you to log in as from 19.15 h.*

*We are looking forward to meeting you online and send you our best regards,*

*Your Rietberg Montessori School*

<b>Datum</b>	<b>Vorträge in Deutsch</b>	<b>Date</b>	<b>Lectures in English</b>
08.12.2020	Die 4 Entwicklungsstufen	15.12.2020	<i>The 4 Planes of Development</i>
14.01.2021	Die 1. Entwicklungsstufe	28.01.2021	<i>The 1<sup>st</sup> Plane of Development</i>
02.02.2021	Die Sensiblen Phasen	11.02.2021	<i>The Sensitive Periods</i>
09.03.2021	Der Absorbierende Geist / Die Menschlichen Tendenzen	25.03.2021	<i>The Absorbent Mind / Human Tendencies</i>
13.04.2021	Übungen des Praktisches Lebens	20.04.2021	<i>Practical Life Exercises</i>
18.05.2021	Die Vorbereitete Umgebung	01.06.2021	<i>The Prepared Environment</i>
08.06.2021	Selbständigkeit	22.06.2021	<i>Independence</i>